

PCR otorga la calificación de “AA-” con perspectiva Estable a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda.

Ciudad de Quito (Junio 11, 2019): El Comité de Calificación de PCR acordó otorgar la calificación “AA-” con perspectiva estable a la **Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda.** La calificación se fundamenta en la trayectoria y buen posicionamiento que ha logrado mantener la cooperativa en sus mercados naturales de dinero, que, en conjunto con una adecuada administración de riesgos, repercute positivamente sobre el crecimiento de las captaciones y los indicadores de rentabilidad, eficiencia y solvencia. PCR considera que los niveles de liquidez responden a una estrategia de rentabilización de activos, siendo suficientes para responder a cualquier requerimiento y permanente controlados por la administración. Por otra parte, la calificación se encuentra limitada por la administración de riesgos operativos.

La **Cooperativa de Ahorro y Crédito Alianza del Valle Ltda.**, cuenta con una trayectoria de 49 años de vida institucional, con fuerte presencia en los cantones Quito, Mejía y Rumiñahui de la provincia de Pichincha. Actualmente cuenta con 11 agencias ubicadas estratégicamente en Machachi, Sangolquí, Amaguaña, Conocoto, Sucursal Mayor, Chillogallo, Guamaní, El Inca, La Colón, Bicentenario y Tumbaco. Su enfoque de negocio es principalmente microcrédito y en menor medida consumo, lo cual le ha permitido obtener tasas de rentabilidad superiores al promedio del sector cooperativo.

En base al boletín emitido por parte de la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria al 31 de marzo de 2019 para el segmento 1, COAC Alianza del Valle, se ubicó en el puesto octavo de treinta y uno en relación con el tamaño de activos. Respecto a la información del año pasado, la Cooperativa escaló tres puestos en el ranking por tamaño de activos, lo que da cuenta del importante crecimiento y posicionamiento en la provincia de Pichincha.

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras PCR.

Información de contacto:

Delia Melo
Analista de Riesgo Senior
dmelo@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.